



Action 2008

des

"Rotariens volants" du RC Sion

Chaque année, les "Rotariens volants" du RC Sion, avec de généreux renforts, offrent un vol sur les Alpes, de 25 minutes environ, à des personnes en difficulté. Cette année, ce seront les jubilaires des Ateliers Saint Hubert.

Les Rotariens et leur famille peuvent également faire un superbe vol au-dessus du Valais central, au prix de **50 fr.** par personne.

L'escadrille du RC Sion est composée de monomoteurs, bimoteur, avions alpin, hélicoptère, planeur. Il y en a pour tous les goûts.

Pendant le service de vol, une équipe dévouée de "Rotariens rampants" servira au sol, près des avions, un savoureux repas maison pour **30 fr.** par personne.

Cette journée conviviale est une **fête pour tous**, même pour qui ne désire pas voler. L'ambiance est toujours très chaleureuse et pleine de bonne humeur, autour des rotations d'avions et grâce à l'enthousiasme des bénéficiaires.

Le bénéfice de cette journée sera intégralement affecté à l'action *PolioPlus*.

*

Cette fête de l'air et de l'amitié aura lieu sur l'**aéroport de Sion, au Club house du Groupe Vol à voile**. On y accède en voiture en franchissant le passage sous les voies CFF près de l'Ecole d'agriculture de Châteauneuf, puis en revenant vers Sion le long des voies, jusqu'à l'entrée Ouest de l'aéroport. Pour ouvrir le portail, il faut appeler le Groupe Vol à voile au 027 323 24 97.

La date est fixée au **mercredi 1^{er} octobre 2008, dès 11h30**. Si la météo était mauvaise, la fête serait reportée au mercredi 15 octobre 2008. Le renvoi éventuel sera annoncé dès le lundi 29 septembre 2008 sur le site du RC Sion.

Si vous avez des questions, vous pouvez téléphoner à **Jean-François Bonvin**, commandant de l'escadrille, au 027 323 47 41 ou 079 220 27 88.